



CHRIS
INTERNATIONAL

7 Pièces

500 m²

Réf. MZILOST1730

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de prestige est idéalement située entre le village de Saint-Tropez et les plages de Pampelonne, offrant ainsi un emplacement privilégié pour profiter de toutes les activités que la région a à offrir. Le grand parc aménagé et arboré de la villa est un véritable havre de paix, avec une végétation luxuriante et un petit bassin à poisson. La villa possède 3 niveaux, un intérieur lumineux et frais, une belle cuisine équipée, une salle à manger et un salon ouvert sur l'extérieur et les terrasses ensoleillées. Elle dispose de 6 chambres dont une chambre de maître, offrent un confort absolu ...

This prestigious villa is ideally situated between the village of Saint-Tropez and the beaches of Pampelonne, offering a privileged location to enjoy all the activities the region has to offer. The villa's large landscaped grounds are a haven of peace, with lush vegetation and a small fish pond. The villa has 3 levels, a bright and fresh interior, a beautiful equipped kitchen, a dining room and a living room open to the outside and the sunny terraces. It has 6 bedrooms, including a master bedroom, offering absolute comfort for residents and their guests. This brand-new villa has been designed ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

